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Abstract (en)
The fastener has a fastener part with a laminar base fabric (14) formed from warp threads (10) and weft threads (12). Functional threads projects
from a front side of the base fabric and partially grasp the base fabric to form a fastening unit. The base fabric is a non-flame retardant type and
includes a carrier layer partially on its rear side. The carrier layer is formed with a flame resistant medium or active extinguishing medium.

Abstract (de)
2. Die Erfindung betrifft einen flammhemmenden Verschluss mit mindestens einem Verschlussteil mit mindestens einem flächenförmig
ausgebildeten Grundgewebe (14) aus Kettfäden (10) und Schussfäden (12) und mit auf der Vorderseite des Grundgewebes (14) vorstehenden
Funktionsfäden (16), die das Grundgewebe (14) zumindest teilweise durchgreifen und die Verschlusselemente (18) ausbilden, wobei das
Grundgewebe (14) von nicht-flammhemmender Art ist und auf seiner Rückseite zumindest teilweise eine Trägerschicht (32) mit einem aktiven
Löschmedium aufweist, der dadurch gekennzeichnet ist, dass das aktive Löschmedium unter Hitzeeinwirkung ein Löschgas oder ein Löschfluid
freigibt.
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